

Polsek Juntinyuat Tingkatkan Keamanan dengan Gelar Patroli Siang Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 4, 2023 - 19:56



Polsek Juntinyuat Tingkatkan Keamanan dengan Gelar Patroli Siang Hari

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menggelar kegiatan patroli di wilayah hukumnya, Jumat (4/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan respon cepat

terhadap potensi ancaman keamanan di siang hari, saat aktivitas masyarakat cenderung lebih ramai.

Petugas dari Polsek Juntinyuat turun ke lapangan dengan dilengkapi peralatan patroli dan kendaraan dinas untuk menjalankan tugasnya dalam mengawasi area-area strategis di seluruh wilayah kecamatan. Selain itu, petugas juga aktif berinteraksi dengan masyarakat, menyapa warga, dan memberikan himbauan terkait pentingnya keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyampaikan pentingnya keberadaan polisi di tengah-tengah masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami menggelar patroli siang hari untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat dan sekaligus memberikan pesan bahwa Polsek Juntinyuat selalu hadir dan siap menjaga keamanan wilayah kami," ujar Kapolsek.

Dalam patroli siang hari ini, petugas dari Polsek Juntinyuat juga memberikan edukasi tentang pencegahan kejahatan dan kampanye keselamatan dalam beraktivitas sehari-hari, termasuk himbauan untuk tidak meninggalkan barang berharga di kendaraan, serta cara melaporkan kejadian yang mencurigakan atau insiden keamanan.

Patroli siang hari ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan petugas Polsek Juntinyuat dan menyampaikan aspirasi atau permasalahan keamanan yang mereka hadapi.

Dengan demikian, aparat kepolisian dapat lebih memahami kebutuhan dan harapan masyarakat untuk menjalankan tugas dengan lebih efektif.